

 Fecha:
 22/03/2025
 Audlencia:
 10.500

 Vpe:
 \$918.046
 Tirada:
 3.500

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

 Vpe portada:
 \$1.100.088
 Ocupación:
 83,45%

Sección: Frecuencia: ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 4





Habitantes de Lago Verde participan en actividad Gobierno en Terreno

Atenciones presenciales, reuniones con autoridades locales y dirigentes sociales, son algunas de las actividades desarrolladas en Lago Verde por el operativo de Gobierno en Terreno, de la Delegación Presidencial Regional.

Las tareas se iniciaron en la mañana del miércoles 19, con la reunión entre el delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán, con la alcaldesa Claudia Valdés Vásquez y el Concejo Municipal.

"Hemos tenido una muy nutrida reunión con la alcal-

desa para ver algunos temas que son propios de la comunidad y que son proyectos muy sentidos por todos los habitantes de Lago Verde, Villa Amengual y La Tapera", aseguró el delegado regional, indicando que este despliegue de organismos de Estado se repetirá durante el presente año y que los proyectos de la alcaldesa son los proyectos del gobierno y por ello contarán con respaldado.

Por su parte, la autoridad comunal aseguró que el operativo del Gobierno en Terreno deja satisfecho a su municipio. "Como municipio estamos muy contentos. Tuvimos una presentación de Bienes Nacionales y el saludo protocolar con el delegado, realizamos visitas a pobladores de nuestra comuna, hemos tenido atención de los servicios públicos a nuestra población, y es muy importante que los servicios estén en terreno en nuestra localidad que es aislada, así que muy agradecida con el delegado y su gestión", comentó la alcaldesa Claudia Valdés.

Más tarde el representante del presidente de la República, visitó el paso fronterizo "Las Pampas-Lago Verde", donde se reunió con la dotación de Carabineros para comprobar en



terreno las condiciones en que se desarrolla la labor de control migratorio y resguardo de la soberanía.

En la tarde, autoridades, dirigentes y vecinos se dieron cita en la biblioteca de la localidad, donde se atendieron consultas y se realizaron trámites que de otro modo deben realizarse presencialmente en Coyhaique, con los costos en tiempo y recursos que ello implica.

Entre los servicios públicos presentes estuvieron la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Subdere y Dirección de Obras Hidráulicas, SAG, Servicio de Salud, Indap, Conaf, entre otros.

Liliana Lepe, presidenta del comité de vivienda Flor del Lago, que agrupa a 42 socios y socias, e igualmente presidenta del comité de Subsidio de Revestimiento Térmico, señaló que asistió a la actividad con su directiva completa, con el fin de aclarar múltiples dudas. "Esta es una súper buena instancia para nosotros y estamos agradecidos de que hayan podido llegar a Lago Verde, porque tenemos varias dudas e inquietudes y la idea es que todo el esfuerzo de los socios, de adultos mayores,

de personas inscritas con acreditación indígena puedan obtener este tipo de beneficios que da el Estado a zonas tan aisladas como la nuestra", agregó.

El delegado Jorge Díaz Guzmán, encabezó el esfuerzo de gobierno en el lugar y aseguró que se debe cumplir el mandato presidencial de llegar hasta donde vivan todos los ciudadanos. "Para nosotros como gobierno, los ciudadanos independientemente de dónde vivan, aunque sea en pueblos tan remo-

tos como Lago Verde, necesitan y deben tener la institucionalidad pública al servicio de sus necesidades, así que estamos muy contentos de poder atenderlas y atenderlos", manifestó la autoridad regional.

El despliegue de este Gobierno en Terreno en la zona norte de la región, nació de las
necesidades expresadas por la comunidad en
la reunión sostenida a mediados de febrero
por las funcionarias de este programa, con dirigentas como Yenny Uribe y Violeta Avilez,
de la Junta de Vecinos Antonio Ronchi; Karl
Jüngst de la Junta de Vecinos El Maitenal; Miriam Lepe, del Comité de Vivienda; Graciela Cárdenas, del Comité de Agua Potable, así
como Jennifer Soto y Liliana Lepe, del Comité
de Revestimiento Térmico.

En el encuentro se recogieron las inquietudes de las y los líderes sociales de la comunidad y con ello se estableció un plan de trabajo para llevar a los servicios públicos hasta la zona.

Ello permitió orientar el despliegue de los servicios públicos que dieron atención personalizada a los habitantes de Lago Verde durante el miércoles pasado.